

El Sistema Estatal Anticorrupción entregó su Informe Anual 2025 al Poder Judicial del Estado



La Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, las magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial; la Consejera y Consejeros del Órgano de Administración Judicial, recibieron de parte del Licenciado David García Sifuentes, encargado de Despacho de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de San Luis Potosí (SESEA), el Informe Anual 2025 del Comité Coordinador del SEA.

La Magistrada Zarazúa Martínez expresó que la entrega de este informe por parte del SESEA, refleja la disposición institucional con la rendición de cuentas, la transparencia y la integridad en el servicio público y agregó que “desde el Poder Judicial reconocemos esta labor y refrendamos la disposición para continuar colaborando”.

La Magistrada Zelandia Borquez Estrada, dijo que desde la perspectiva del Tribunal de Disciplina Judicial, este informe coadyuva a impulsar una cultura de la legalidad, ética e integridad institucional.

Por su parte, el Consejero Presidente del Órgano de Administración Judicial, Francisco Ramos Silva dijo que el informe es reflejo de la gestión comprometida del sistema anticorrupción en orientar acciones para la prevención y combate a la corrupción.

En este ejercicio institucional de entregar el informe anual a los Poderes del Estado, el Licenciado David García Sifuentes presentó resultados relevantes de la actividad 2025 y destacó el compromiso que el Poder Judicial del Estado tiene en su participación en el Comité Coordinador, cuya representación recae en la Magistrada Luz Adriana Miranda Tello, del Tribunal de Disciplina Judicial.

ooo